

Wülfrather Sportkegler vorzeitig Gruppensieger

Von Andre Volkmann - 27. Januar 2025  41



Die Erste der Sportkegler: Achim Gronauer, David Burggräf, Klaus-Dieter Lang und Thorsten Jentsch. Foto: privat

Wülfrath. Die Erste der Wülfrather Sportkegler hat durch einen 3:0-Sieg gegen Duisburg den vorzeitigen Gruppensieg klargemacht.

Bereits drei Spieltage vor dem Ende der Gruppenphase in der Bezirksliga konnte sich das Wülfrather Team um Kapitän David Burggräf den Titel in dieser Gruppe sichern. Nun warten die Aktiven aus der Kalkstadt auf die Gegner in der Qualifikationsrunde für die Oberliga.

Bei einem klaren 3:0 (26:10) gegen Duisburg feierten die Kalkstädter das neunte 3:0 im neunten Spiel. Neben David Burggräf mit 807 Holz, Klaus-Dieter Lang mit 781 Holz und Achim Gronauer mit 771 Holz, konnte sich Thorsten Jentsch mit 860 Holz über eine persönliche Saisonbestleistung freuen.

Nun geht es am kommenden Sonntag zum Prestigeduell gegen den Nachbarn aus [Heiligenhaus](#).